



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Identitas Sekolah : SMPN 4 Denpasar
 Mata Pelajaran : Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan
 Kelas/Semester : VIII/ I
 Materi Pokok : Aktivitas Permainan Bola Besar (Sepak Bola)
 Alokasi Waktu : 6 x 40 menit (2x pertemuan)

A. Kompetensi Dasar

3.1 Memahami variasi dan kombinasi gerak spesifik dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional

B. Indikator

- 3.1.1 Mengidentifikasi berbagai variasi dan kombinasi gerak dasar permainan Sepak Bola.
- 3.1.2 Menjelaskan berbagai variasi dan kombinasi gerak dasar permainan Sepak Bola.
- 3.1.3 Menjelaskan cara melakukan variasi dan kombinasi gerak dasar permainan Sepak Bola

C. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti kegiatan pembelajaran daring menggunakan aplikasi google classroom, siswa diharapkan mampu menerapkan dan mempraktikkan gerakan dengan benar.

D. Langkah-langkah Pembelajaran

KEGIATAN PENDAHULUAN	
Penguatan Pendidikan Karakter	
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan menanyakan keadaan siswa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran sebagai sikap disiplin ❖ Mengaitkan materi pembelajaran daring yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik terhadap materi sebelumnya 	
KEGIATAN INTI	
Model : Problem Based Learning	Mengamati <ul style="list-style-type: none"> ❖ Peserta didik diberi materi singkat untuk merangsang dan memusatkan perhatian melalui pendekatan saintifik secara daring
Pendekatan: Saintifik	Menanya
Deskripsi:	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk

Teks lisan dan tulis untuk menginformasikan tentang ciri dan jenis teks deskripsi Alat, Bahan, dan Media: <ul style="list-style-type: none"> ▪ Hp ▪ Internet ▪ Kuota ▪ Wa ▪ Google classroom ▪ Lentera 	mengidentifikasi materi melalui kegiatan pembelajaran tentang teknik dan gaya Sepak Bola.
	Mengumpulkan informasi <ul style="list-style-type: none"> ❖ Secara individu peserta didik mengumpulkan berbagai informasi dengan penuh tanggung jawab, cermat dan kreatif yang dapat mendukung jawaban dari pertanyaan-pertanyaan yang diajukan
	Menalar/Mengasosiasi <ul style="list-style-type: none"> ❖ Peserta didik mengasosiasi data yang ditemukan dari percobaan dengan berbagai data lain dari beberapa sumber, mengembangkan hasil dan menyajikan hasil karya selanjutnya, menyajikannya dalam bentuk tugas yang dikirim secara daring ❖ Peserta didik juga diminta mengambil kesimpulan dari jawaban atas pertanyaan yang telah dirumuskan
	Mengomunikasikan <ul style="list-style-type: none"> ❖ Guru dan Peserta didik menarik sebuah kesimpulan tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan tentang teknik dan gaya Sepak Bola.
PENUTUP	
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Peserta didik diminta melakukan refleksi terhadap proses pembelajaran terkait dengan penguasaan materi, pendekatan dan model pembelajaran yang digunakan. ❖ Memberikan tugas kepada peserta didik, dan mengingatkan peserta didik untuk mempelajari materi yang akan dibahas dipertemuan berikutnya. ❖ Menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya. ❖ Memberi salam. 	

Mengetahui
Kepala SMPN 4 Denpasar

Denpasar, 13 Juli 2020
Guru Mata Pelajaran PJOK

I Nyoman Gede Wiastra.S.Pd M.Pd
Nip : 19660531198901 1001

I Gede Agus Susila Merta Utama S.Pd
Nip : -